

## Le marché de pays, un lieu d'échange et de convivialité

Le 1<sup>er</sup> juin a eu lieu le marché des producteurs locaux sur le parking du Belvédère des vautours dans les Gorges-de-la-Jonte.

Ce rendez-vous annuel, toujours apprécié par les habitants de la commune, comme par les touristes, a été éclairé par un soleil estival comme en témoigne la photo transmise par Pascale.

De plus, exposants et chalands ont pu profiter de la chaleureuse animation musicale du groupe folk *Tétrás Lyre* tandis que les petites soifs et les grandes

faims ont trouvé de quoi s'apaiser à la buvette du marché.

Bravo à tous les producteurs locaux pour la qualité des produits proposés. Merci à la Municipalité pour la mise à disposition de l'espace public du parking et pour le soutien à l'animation de cette matinée.

L'ensemble de ces bonnes volontés a permis à ce marché de pays d'être aussi un moment de belle convivialité pour tous les participants.

